

Henning von Stosch  
Mühlenstraße 5  
25421 Pinneberg

Pinneberg, den 18. August 2023



An den Direktor/ Direktorin des Amtsgerichtes Pinneberg  
- persönlich -  
Osterbrooksweg 42 + 44  
22869 Schenefeld

**BwR 37 Ls 302 Js 32687 / 16**, Schreiben vom 14.08.2023, Eingang am 16.08.23

Sehr geehrter Herr Direktor, sehr geehrte Frau Direktorin,

Ihr Mitarbeiter Woywod hatte die Freundlichkeit, mir einen frechen Brief zu schreiben!

Sie werden bereits zur Kenntnis genommen haben, daß sich eine Richterin Ihres Hauses bereits in die unmittelbare Nähe von Massenmördern stellen läßt!

Ich gehe deshalb davon aus, daß sowohl Sie, als auch Ihr Richter Woywod ebenfalls entweder im tatsächlichen Sinn Massenmörder sind, oder als bewußte oder unbewußte Handlanger von Massenmördern oder deren Helfern tätig sind.

Selbstverständlich kann ich weder Ihnen noch dem Richter Woywod sagen, was genau zu tun ist!

Ich sage Ihnen aber den Preis: Die Zeit als Exempel wird für Sie, den Richter Woywod und jeden damit befaßten Staatsanwalt auf zwölf Monate hochgesetzt! Die Zeit für Familienmitglieder beträgt dann sechs Monate.

Lassen Sie sich vom Richter Neelmeier, LG Itzehoe, erläutern, was das bedeutet.

Damit Sie nicht sagen können, es nicht gewußt zu haben: Wenn ein „ETWAS“ in Karlsruhe, daß sich selber als „Bundesverfassungsgericht“ bezeichnet, offen Massenmördern dient und seine gesetzlich erforderliche Arbeit nicht tut, dann haben weder Sie noch irgendein anderes Personal ihres Hauses das Recht, gegen mich vorzugehen!

**RECHT MUß SICH VOR UNRECHT NICHT BEUGEN!**

von Stosch